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改ざん防止のための措置とは？

2024年1月までに準備が間に合わない場合

判別フローチャート
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2023年

度

確定申告スケジュール確定申告スケジュール

また、還付申告がある方は早く申告をすればするほど、早くお手元に還付金が戻りますので、お早めに確定申告に必要な資
料のご提出をお願い致します。皆様のご協力をお願いします。

2024年から電子データで請求書や領収書などのやり取りをした
場合、その電子データ(電子取引データ)を保存しなければなりま
せん。また、保存方法としても改ざん防止のための措置を講じな
いといけません。

過去に当紙面でもご案内をさせていただきましたが、消費税の課
税事業者で原則課税の方は2023年10月1日以降に受け取った
領収書について発行元がインボイス登録事業者かどうかの確認を
お願いいたします。
また、弊社に資料を提出する際には領収書を「1月から9月末」
「10月以降インボイス発行事業者の領収書」「10月以降インボ
イス発行事業者の登録を受けていない事業者の領収書」の３つに
分けて提出をお願いいたします。

下旬　　5月31日(金)所得税延納の納付期限

中旬　　所得税の口座振替納付の場合振替日　4月22日(月)

　　　　消費税の口座振替納付の場合振替日　4月26日(金)

中旬　　3月15日(金)確定申告　申告期限　所得税納付書での納付期限
下旬　　3月29日(金)消費税及び地方消費税　申告期限
　　　　3月29日(金)消費税及び地方消費税納付書での納付期限

初旬　　還付申告の受付開始

中旬　　国民健康保険料控除証明書が各市区町村より届く

　　　　（※発行しない市区町村もある）

下旬　　医療費領収書を1月中を目途にまとめる

初旬　　確定申告の打ち合わせがスタートします
中旬　　2月16日(金)確定申告　申告開始
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2024年1月に

電子帳簿保存法
される改 正
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3

の方へ消費税課税事業者 消費税の課税事業者かどうか

原則課税
確認作業なし

領収書のインボイス確認、仕訳が必要

YES

YES

NO

NO

「タイムスタンプを付与」、「訂正・削除の履歴が残るシステム等での授受・保存」

「改ざん防止のための事務処理規定を定めて守る」
........などがあります。

※改ざん防止のための事務処理規定のサンプルは国税庁HPに掲載されています。

システムの導入や事務処理規定が間に合わない場合は以下の 2つを満たしておけば大丈夫です。

「システム整備が間に合わない」「資金不足」「人手不足」など ...

1，電子取引データ保存の一定ルールに従って、電子取引データを保存することができなかったことについて
　  所轄税務署が相当の理由があると認める場合 (事前申請は不要 )

2，税務調査の際に、以下の2つそれぞれに応じることができるようにしてある場合、

・電子取引データのダウンロードの求め
・電子取引データをプリントアウトした書面の提示・提出の求め

電子帳簿保存法の対応、システムの導入などなにかありましたら弊社
までご連絡下さい。
また、過去のKIZUNA通信29号でも電子帳簿保存法にふれています
ので改めてご確認下さい。

経営者が知っておくべき
電子帳簿保存法のこと

KIZIUNA通信29号

国税庁　インボイス制度
適格請求書発行事業者公表サイト

後郷

槇田

弊社で資料の仕分け・確認作業を行う場合は
別途料金をいただきます

国税庁　電子帳簿保存法関係
各種規定等のサンプル

電子取引データを消さずに保存することを条件に

12月中旬以降、弊社より委任状、事前確認書が届きます。
ご記入後、お早めにご返送をお願い致します。
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クラウド
会計推進部 槇田

イヤホン本体は片耳 4.2gで長時間使用しても疲れ

にくい仕様。コンパクトながら最大21時間の長時間

再生ができます。

今まで有線だったので、

使ってみてかなり便利に感じました。

5色 展開でどの色にしようか、すごく迷

いましたが、ブルーにしました。クラウド
会計推進部 毛塚

この商品は2Kの高解像度と広い画面と両サイドに設置

されたスピーカーで音質をクリアにします。約440gと

軽量ながら高耐久性の設計です。

家で手軽に動画視聴や

電子書籍を読むことができます。スマー

トフォンと違い 2ページ表示されるので

とても読みやすいです。

約2.4mmの薄さでAppleの「探す」に対応。スマホから

SmartTrackを鳴らしたり、持ち物を置き忘れた時はア

ラートでお知らせしてくれる優れモノ。

クラウド
会計推進部 鈴木

財布のカード入れに入

れる事ができ、スマホのアプリでいつでも

場所を確認できるので財布を失くす心配

がありません！

世界中のライダーに愛用されるヘルメットメーカーの商

品。過酷な条件下での使用が想定される白バイや自衛

隊でも使用されており、性質と品質を保っています。

父のために購入しまし

た。額と顎、頭のサイズを隅々まで測っ

てくれたのに驚きでした。使う用途に

よって重さが違い、勉強になりました。

ご飯がお茶碗 3 杯分、別で容器を買うとおかずとスー

プが入れらます。そして何と保温が6時間！寒い今の季

節にうってつけの商品です。

少年野球をする息子用

に買いました。早朝に作っても昼に温か

いスープが飲めると好評です。

皆さんもいかがですか？
プロダクト管理部

税理士𠮷川

QRから簡単アクセス！

ID @bene.sa.3110

ID @saito_associates

ID @125bfkxu

さいとう税理士法人で検索！

過去のKIZUNA通信はこちらから

フォローして や

役立つ情報をGETしよう！

  新年あけましておめでとうございます。皆様にとって幸多き 1 年となりますように ...

さて、今回は前回に引き続き「2023年 -買ってよかったモノコト-」と題しまして、昨年7月

に新設した、社内でも若手が多く集まるプロダクト管理部・クラウド会計推進部の皆

さんに聞いてみました。

買うか迷ってるやつだ！同じの持ってる！と少しでも盛り上がって頂けると嬉しいです。


